



Très chères sœurs.

Le 3 novembre 2023, à 16h35, le Divin Maître a appelé notre sœur à l'éternité,

SR M. LUCY – LUCIE VADAKEL née le 19 février 1950 à Thodupuzha au Kerala (Inde).

Sr. M. Lucy était hospitalisé e depuis quelques jours à l'hôpital *Nirmala*, en *Vellima-dukunnu*, dans le district de Calicut, Kerala (Inde), en raison de son état de santé extrêmement fragile.

Aînée d'une famille de sept enfants, la petite Lucy fut portée aux fonds baptismaux quelques jours après sa naissance : le 25 février 1950. Elle venait d'avoir 16 ans lorsque - le 7 juin 1966 - elle quitta sa famille et son village, l'extrême sud de Inde, pour rejoindre Mumbai, capitale de l'état du Maharashtra (anciennement Bombay), et entrer comme candidate parmi les Sœurs Disciples du Divin Maître. C'est ici qu'elle complète le parcours initial de formation à la vie religieuse, se montrant fervente et de bonne moralité, douce et sociable, prometteuse pour la vie spécifique de l'Institut. Le 12 septembre 1970, elle fait profession religieuse. Six ans plus tard, le 12 septembre 1976, elle fait sa profession perpétuelle, toujours dans la communauté du Divin Maître de Mumbai.

Immédiatement après, elle fut envoyée à Rome, où elle fréquenta l'Institut des Sciences Religieuses *Regina Apostolorum* (1977 – 1980) dans le but de se préparer à collaborer au ministère pastoral. Elle aura ainsi l'occasion d'aborder l'expérience charismatique et paulinienne de l'Institut et le vaste champ de l'Église catholique. De retour dans son pays natal, elle travailla pendant un an (1980-1981) comme assistante au noviciat.

C'EST une sœur généreuse et prête, à tel point qu'elle ne tient pas compte de sa santé, qui devient vite fragile. Mais cette fragilité ne ferme pas les horizons de son cœur apostolique. Elle écrit à Mère M. Lucia Ricci : « Madre Maestra, je garde encore à l'esprit que j'avais été choisie pour le Canada et que je n'ai pas pu y aller à cause de mon infirmité. J'offre cette souffrance à Dieu, en priant pour qu'il y ait d'autres sœurs, avec un esprit missionnaire pour les besoins de notre Congrégation" (15.11.1973).

Les sœurs de la Province de l'Inde témoignent d'elle que, par nature, Sr. M. Lucy était une personne très calme et respectueuse. L'une de ses caractéristiques distinctives, surtout ces dernières années, malgré les souffrances, était l'accueil des autres toujours avec le sourire. Bien qu'elle souffrait de diverses pathologies, elle ne s'en plaignait jamais et se consacrait généreusement au service communautaire. Elle était très soumise dans sa relation, joyeuse et attentionnée envers les autres. Elle avait un grand amour pour la Congrégation et pour le peuple de Dieu : elle croyait au pouvoir de la prière d'intercession et priait pour les besoins de l'Église, de la Congrégation et de l'humanité. Elle appréciait l'apostolat eucharistique, comme prière d'adoration et de supplication, d'intercession et d'action de grâce et le considérait comme le cœur de la vocation apostolique des Sœurs Disciples.

Elle a passé sa vie dans diverses communautés de la Province : Bombay, Madras, Bangalore, New Delhi et à Ashirbavan à Bangalore, assumant divers services : dans les ateliers de couture et de broderie, collaboratrice des Centres d'Apostolat Liturgique. De 1989 à 1995, elle a occupé le poste de supérieure locale à Madras, puis celle de conseillère locale. Dernièrement Sr. M. Lucy Vadakel est restée dans la communauté de Calicut pendant plus de 13 ans.

Récemment, dans une conversation téléphonique avec la supérieure provinciale, elle a parlé de sa maladie, du traitement qu'elle a reçu, mais elle ne s'est jamais plainte de rien. Sr. M. Lucy a été hospitalisée vendredi 27 octobre suite à une chute. Peu à peu, son état de santé s'est aggravé et elle a été transférée aux soins intensifs. Quand Sr. M. Céline Cunha, supérieure provinciale, lui a rendu visite à l'hôpital, Sr. M. Lucy la reconnut et fut émue : bien qu'elle ne puisse pas parler, une larme coula sur son visage pour montrer qu'elle était consciente du moment. Sa famille, ses sœurs et son beau-frère, étaient également proches d'elle au moment suprême de sa mort.

La présence joyeuse et la vie exemplaire de notre très chère Sr. M. Lucy nous témoigne qu'il vaut la peine de vivre totalement consacrée au Divin Maître comme ses disciples, et de mourir dans sa maison, en bonne et fidèle servante. C'est ce qu'elle nous laisse ainsi qu'aux générations futures de Sœurs Disciples.

Sr. H. Hicaela Honeth